

Tengo una amiga muy querida, cuyo esposo falleció súbitamente a pocos días que naciera su único hijo. Esto es lo que escribí en honor a la vorágine de sentimientos que pasaron y pasan por su alma.... (Con mucho cariño, Amiga Mía, para ti... Tú sabes quién eres y cómo te quiero siempre...)

## **¿TENÍA QUE SER HOY?**

¿Tenía que ser hoy que te ausentaras  
Dejándome aquí sola entre la gente  
A enfrentar esta vida que planeaba  
Vivirla yo contigo para siempre?

¿Tenía que ser hoy que tú partieras  
Dejando nuestro niño a la deriva  
Sin conocer al padre que lo amaba,  
Al sentir su palpitar aquí en mi vientre?

¿No pudiste esperar hasta ser viejos?  
¿No pudiste cumplir con tu promesa  
De estar juntos hasta que llegue el día  
De burlarnos de las canas del espejo?

Sé que te amé con toda el alma,  
Sé que el amor no muere con la Muerte,  
(Le reclamé a Dios cuando te fuiste,)  
Sé que tan solo el tiempo traerá calma.

Con sonrisas que cubren mi lamento  
Camufló ante todos lo sufrido.  
Tiene que ser hoy que yo comience  
A acallar el dolor de verte ido.

Y es a partir de hoy que he decidido  
Que con tu bendición haré un camino  
Para que un nuevo amor en mí florezca  
Y vivir plenamente como siempre debió haber sido.